

Sukseskan Pemilu 2024, Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon Intensifkan Patroli Gudang Logistik PPK Pabuaran dan PPK Ciledug

Panji R - CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID

Feb 3, 2024 - 13:16



Cirebon - Dalam rangka mensukseskan Pemilu 2024 dan untuk memastikan aman, Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. didampingi Ps. Kanit IK Aiptu Marzuki, Ps. Kanit Binmas Briпка Usyanto, SH. dan Ba Intelkam Briпка Ahmad Sobirin melakukan kontrol ke gudang penyimpanan logistik Pemilu 2024, yang berlokasi di PPK Pabuaran di Desa Pabuaran Lor Kec. Pabuaran Kab. Cirebon.

Pada Jum'at malam(02/02/2024).

Pada kali ini kedatangan Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. disambut langsung oleh Ketua PPK Pabuaran Sdri. Sri Suyanti, SPdi dan Anggotanya. Selain melakukan kontrol dan pengecekan di Gudang Logistik itu, kehadiran Kapolsek juga untuk berkordinasi dengan Ketua PPK Kec. Pabuaran dalam rangka mempersiapkan kelengkapan Pemilu 2024 di wilayah Kecamatan Pabuaran Kab. Cirebon.

Pada kesempatan tersebut Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. menyampaikan bahwa penjagaan gudang logistik Pemilu 2024 merupakan bagian dari pengamanan yang harus dilakukan oleh Polri dalam tahapan Pemilu 2024. Petugas penjagaan dari Polri bersama-sama unsur terkait lainnya siap memberikan jaminan keamanan di lokasi-lokasi objek vital yang diamankan seperti Kantor Logistik PPK sampai dengan distribusi ke PPS dan lokasi TPS tiap-tiap Desa pada 14 Februari 2024 mendatang, kegiatan ini kami kawal dan amankan. "tegasnya"

Lebih lanjut Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. juga menghimbau kepada pihak dari PPK dan Panwascam agar memperhatikan keselamatan petugas dilapangan dan tingkat keamanan Gudang Logistik Pemilu 2024 terutama fasilitas ruang kantor, CCTV dan lingkungan sekitar kantor.

Kami berharap kepada pihak PPK dan Panwascam aktif berkordinasi dengan pihak kami dari Polsek Pabuaran Polresta Cirebon terkait tahapan dan keamanan di kantor maupun di gudang Logistik Pemilu 2024. "Ucapnya".

Pada kesempatan tersebut juga, Kapolsek meninjau dan mengecek langsung kesiapan logistik Pemilu yang sudah diterima dan di packing tiap-tiap PPS/Desa yang ada di wilayahnya. Pastikan dan mantapkan semuanya aman dan lengkap. "Tutupnya."

Panji